



JOSÉ PÉREZ CURRELO

En el laboratorio. Nicolás Díaz-Chico, en una imagen de archivo en el laboratorio donde realiza la investigación del cáncer.

LA VENTA DE GENÉRICOS COSTEA LA INVESTIGACIÓN DEL CÁNCER

» EL CENTRO ATLÁNTICO DEL MEDICAMENTO DEL ICIC TRABAJA EN NUEVOS FÁRMACOS

El Instituto Canario de Investigación del Cáncer (ICIC) ha logrado la licencia para vender un genérico, ibuprofeno, a través del Centro Atlántico del Medicamento y con cuyas ganancias prevé financiar algunos de sus proyectos. El próximo jueves tendrá lugar en VI Encuentro de Jóvenes Investigadores Canarios del Cáncer en Gran Canaria.

ODRA RODRÍGUEZ
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

El Instituto Canario de Investigación del Cáncer (ICIC) ha logrado, a través del recién creado Centro Atlántico del Medicamento, una licencia para poder vender fármacos genéricos, en concreto ibuprofeno, según indicó Nicolás Díaz Chico, director de la Fundación ICIC. Con las ganancias que se obtengan,

se pretende «financiar algunos de los proyectos de investigación del cáncer», asegura. Además en esta línea de trabajo de investigación y desarrollo (I+D), promovida por un grupo de destacados investigadores de las dos universidades canarias y el ICIC, se trata de obtener nuevos productos naturales, sintéticos, estudiar su actividad farmacológica y crear medicamentos, aseguró.

No obstante el Instituto Canario de Investigación del Cáncer prosigue con su labor investigadora sobre el cáncer, y con la formación de jóvenes científicos, en la que sus directores científicos, Sergio Moreno, investigador canario del CSIC y del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, y Nicolás Díaz Chico, de Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, han puesto todos sus esfuerzos. «Apoyamos a los jóvenes investi-

500 JÓVENES DESDE 2004

Una de las labores destacadas del ICIC es la organización de eventos científicos de gran calidad. Entre ellos destacan los Encuentros de Jóvenes Investigadores, instituidos en 2004 para evaluar anualmente la evolución de los jóvenes investigadores canarios del cáncer, frente a un panel de grandes investigadores internacionales.

gadores locales del cáncer mediante becas para posteriormente, contratarlos para ejercer en los hospitales o en las universidades. El número fluctúa porque le aconsejamos que salgan al exterior, que aprendan y que vuelvan a las Islas», dijo Díaz-Chico.

Los resultados de los trabajos se presentan y evalúan ante un tribunal de expertos internacionales en los encuentros de jóvenes investigadores que se celebra anualmente en Canarias. En esta ocasión Gran Canaria acogerá su sexta edición, que se desarrollará del 10 al 12 de diciembre en la Casa de Colón en la capital grancanaria, y en la que una veintena de becados presentarán sus estudios sobre el cáncer, que van desde los nuevos antitumorales hasta marcadores genómicos del cáncer. Este año el tribunal lo componen dos eminencias de la Universidad de Oxford.

Expertos de Oxford, Europa y Estados Unidos

O. R. / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

El encuentro de jóvenes investigadores conlleva la participación de grandes científicos internacionales en el campo del cáncer, que evalúan el trabajo de los becarios del ICIC. En las tres últimas ediciones, que tuvieron lugar en Lanzarote (2007) y en Tenerife (2006-2008), participaron también expertos de la red de investigación cooperativa en cáncer entre Azores Madeira, Canarias, y sus zonas de influencia respectiva, con objeto de potenciar la realización de proyectos conjuntos entre las regiones ultraperiférica. Además se ha dado cabida a los jóvenes investigadores más brillantes de toda la Macaronesia, pertenecientes o no al ICIC, de Europa y Estados Unidos.



En su despacho. El director de la Fundación del Instituto Canario del Cáncer.

Última semana para concursar por un viaje de fin de carrera

» La Caja premia a los alumnos más brillantes

CANARIAS 7
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Hasta el próximo sábado 12 de diciembre sigue abierto el plazo de inscripción para el concurso de La Caja de Canarias que premiará a los alumnos universitarios más brillantes con un viaje de fin de carrera.

El concurso *Viaje de fin de curso quechungoserjoven* es una iniciativa de La Caja de Canarias dirigida a aquellos grupos de estudiantes universitarios formados por un mínimo de cinco personas y un máximo de 30, que estén cursando alguna carrera en la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria o la Universidad de La Laguna, que abran una cuenta en La Caja de Canarias y se adhieran al Club Joven.

en la web Más en www.quechungoserjoven.com

'la Caixa' atiende a 122 enfermos avanzados

» La entidad sostiene a un equipo psicosocial

CANARIAS 7
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

El equipo de atención psicosocial que desarrolla el Programa para la Atención Integral de Personas con Enfermedades Avanzadas de la Obra Social «la Caixa», en Canarias, ha atendido desde principios de año, a 222 enfermos avanzados y a 475 familiares.

Estos profesionales se integran en el Hospital Universitario de Gran Canaria Doctor Negrín a través de FUN-CIS, y forman parte de los 30 equipos multidisciplinarios que desde principios de año han puesto el marcha la iniciativa de la Obra Social «la Caixa», informa esta institución en una nota.

Con este programa, se pretende complementar el modelo actual de atención a las personas con enfermedades avanzadas para conseguir una atención integral.